12/11/2025

OPINIÓN







por **Redacción 24 Horas** noviembre 12, 2025

¿Será?

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación regresará a la Ciudad de México a protestar, El gremio convocó a un paro nacional los días 13 y 14 de noviembre para manifestarse en al menos veinte ciudades con la liberación de casetas de cobro, bloqueos de vialidades y un cerco en el Congreso de la Unión en la capital del país, El poderoso magisterio saldrá a exigir respuestas concretas a sus "demandas históricas", como la abrogación total de la mal llamada Reforma Educativa y de la Ley del ISSSTE 2007, así como una mesa de diálogo con la presidenta Claudia Sheinbaum; en la pasada manifestación de mayo, los docentes mantuvieron una huelga en el Zócalo de la CDMX por largos 24 días...¿Querrán repetir la historia?¿Será?

Reforma sin cuajar

Al parecer, la reforma para la revocación de mandato que propuso el vicecoordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, no contó con el respaldo suficiente al momento de la discusión. Tan accidentado estuvo el consenso que tuvo que salir al quite el líder de la mayoría en San Lázaro, Ricardo Monreal... Por cierto, nos dicen que Ramírez Cuéllar irá a Nuevo León, a un foro convocado por la industria de la construcción que busca trazar una ruta de cooperación para proyectos de inversión público, privada. A ver si este sí sale. ¿Será?

Golpe a las trabajadoras de San Lázaro

A partir de hoy, las trabajadoras de la Cámara de Diputados tienen un problema y no, no se relaciona con los plantones a las afueras del recinto. El pasado lunes se informó que desde el 12 de noviembre se realizarán trabajos de remodelación en el Cendi, por lo que permanecerá cerrado hasta nuevo aviso... Nos cuentan que aunque los trabajos se mantendrán a distancia, el verdadero problema es que muchas de las secretarias, asesoras y demás personal legislativo, no tiene quién cuide a sus pequeños. Esperemos que la rehabilitación no tome tanto tiempo y que se retomen las labores en bienestar de los infantes. ¿Será?

Anaya y Alito, uno mismo...

Nos cuentan que el coordinador de los senadores del PAN, Ricardo Anaya, aseveró que si se hace en 2027 la consulta de revocación de mandato, la oposición sacará a la Presidenta de su cargo, y que Morena "es un cártel"... ya sólo falta que el panista se diga "defensor del hemisferio" para dejar claro que la alianza sigue vigente, pese al discurso de Jorge Romero. ¿Será?

Grecia avanza

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12/11/2025

OPINIÓN



Las aguas no han terminado de apaciguarse en Michoacán, pero de cara a 2027 ya comenzaron a realizarse encuestas respecto a quién gobernará en la entidad y por el momento es demoledor el apoyo con el que contaría Grecia Quiroz, del *Movimiento del Sombrero*, quien tiene un margen de más de 10 puntos sobre sus contendientes más cercanos como Raúl Morón, de Morena, y Alfonso Martínez, del PRI-PAN. La pregunta ahora es: ¿Se lanzará al ruedo? ¿Será?

Contra la piratería

El Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, de Santiago Nieto, echará a andar un agente conversacional para WhatsApp denominado "IMPIBot", un asistente virtual inteligente que permite, entre otras cosas, verificar instantáneamente la legalidad de marcas en México y es un identificador de productos falsificados mediante imágenes... La citada herramienta es resultado de una donación del Observatorio Nacional Ciudadano, de Francisco Rivas, en el marco del convenio de colaboración que ambos entes firmaron para la implementación de trabajos conjuntos para la prevención de delitos como la piratería y el contrabando. Dicen que este instrumento será indispensable. ¿Será?